



In der Eishalle soll es
im Winter wieder
voll werden. Foto: pr.

Vorfahrt für geschliffene Kufen

Während die Schlittschuhe in den Kellern und auf den Dachböden derzeit noch ein trauriges Dasein fristen, können sie in gut vier Wochen in der Lauenauer Eishalle wieder zum Einsatz kommen. Am **Freitag, 2. November**, steht ab 18 Uhr die Eröffnungsfeier für die neue Wintersaison auf dem Plan.

Mehr als 35 000 Besucher waren in der vergangenen Saison auf die Eisbahn im Lauenauer Gewerbepark geströmt – und auch dieses Jahr hoffen die Betreiber auf eine gute Resonanz. In der Zeit zwischen dem 2. November und dem 24. Februar 2013 kann in der Eishalle am Drosselweg

4 wieder ordentlich gefahren und gekurvt werden. Von Montag bis Donnerstag ist dies in der Zeit von 15 bis 20 Uhr möglich, am Freitag sogar von 15 bis 22 Uhr. Am Wochenende gelten folgende Öffnungszeiten: Sonnabend von 10 bis 20 Uhr, am Sonntag von 11 bis 19 Uhr. Selbst an Heiligabend und an Silvester müssen Schlittschuh-Liebhaber nicht auf das Drehen ihrer Runden verzichten – die Halle hat in der Zeit von 10 bis 14 Uhr geöffnet.

Am **8. und 9. Dezember** ist in der Eishalle unterdessen ein Weihnachtsmarkt mit besonderen Angeboten geplant. Das beliebte Eisstockschießen wird es jeden Montag

und Mittwoch in der Zeit von 17 bis 20 Uhr geben. Anmeldungen nimmt das Lauenauer Reisebüro telefonisch unter (0 50 43) 96 19 00 entgegen. Auch Schulklassen sollen in der neuen Saison wieder auf ihre Kosten kommen. Je nach Anmeldung ist das Eislaufen von Montag bis Freitag ab 9 Uhr möglich.

Für Geburtstagskinder hält die Eishalle ebenfalls wieder ein besonderes Schmankehl bereit: Sie haben wieder freien Eintritt und bekommen zusätzlich eine Erinnerungsurkunde überreicht.